
令和７年度 第１回学校運営協議会議事録（発信者ごとの要点議事録） 

日時：令和７年４月２６日（土） 

場所：田無第一中学校 校長室 

出席者：高橋 綾委員 瀬沼 洋子委員 鵜野 美代子委員 紺野 愛子委員  

小野 千代乃委員 辻 康一委員 歌田 多恵委員  欠席者１名  

出席者が過半数を超えているため、本会議は成立 

委員  第１回目の学校運営協議会を始めます。 

配付資料の確認 

・ 学校経営方針 

・ 学校だより 

      ・ 令和７年度年間行事予定 

・ 「みんなの幸せをもとめて」（東京都教育委員会） 

人権啓発学習資料令和７年３月 

      ・ 学校評価計画表 

 

次第１ 校長挨拶 

    委員を引き受けてくださり、ありがとうございます。今年度もよろしくお願いいたし 

ます。１年生の生徒数が例年より少ないです。一つ学年が上がり、落ち着いた様子 

で、変化を感じています。 

    昨年度の CS公募で２名の先生が異動してきました。 

来年度もご意見を伺い、教員の異動に関して努力していきたいと思います。 

 

次第２ 委嘱状交付 

 

次第３ 学校経営方針 

    昨年度の重点課題 

    １授業改善について 

全員の教員が研究授業をしました。生徒には授業に関するアンケートを行いまし 

た。その結果をみて、教員が授業改善を行いました。 

２相談体制の充実 実施時期を見直しました。 

３働き方改革  

余裕をもって生徒に向き合えるように、保護者会の回数、専門委員会の回数など見 

直しました。結果に表れなかったものもあります。 

    ４不登校について  

     どの時期に欠席が増えてくるのか分析しました。定期考査の回数や相談時期の見直

しを行いました。 

 

    今年度の課題について 

    全教員で、生徒たちの状況から課題をあげました。その中から育てていきたい生徒像 

を全教員で考えました。 

    そこから出てきたのが「耐える力と折れない心」を身に付けさせようということで

す。単に我慢するのではなく、自分をコントロールして、適切にコミュニケーション

をとっていこうという生徒を育てます。 

 

    そのためには魅力ある授業を展開していきます   

    そして、ライフスキルプログラムを実施します。 



    青少年育成支援フォーラムというところが作成した「ライオンズクエストプログラ 

ム」を導入していきます。まずは先生方が研修を行い、やり方を習得してから、実際 

の授業を行っていきます。 

例えば「感情」の授業では、毎日いろいろなことを経験する中で、感情は自然とわい 

てきます。感情は変えることは難しいことですが、そのあとに考え方を変えることは 

できるのです。その考え方をプラスに考えるか、マイナスに考えるかでそのあとの結 

果が変わってくる、ということをスキルとして教えます。そのあと、事例を出して、 

生徒たちに考えさせ、実際の場面でどう考えていったらよいかを学ばせる、というよ 

うなプログラムです。 

今後の学校公開の際には、保護者の方にも体験していただこうと考えています。 

 

委員が学校経営方針を承認 

 

次第４ 学校の様子 

    まだ、始まったばかりですが、先ほど校長からあったようにいいスタートが切れまし

た。今後いろいろな行事などがあり、生徒同士がぶつかり合うこともあると思います

が、様々なことを学ばせていきたいと思います。 

 

次第５ 情報交換 

 

委員 職業人の話を聞く会の進捗状況を教えてください。 

 

委員 ご紹介いただいた方にもご協力いただき５月２日実施することができそうです。 

今年度は、業者に体験先確保を委託しています。 

 

委員 教員の働き方改革にもつながるよい方法だと思います。 

 

委員 育成会の取り組みについてですが、中学生の学校外での活動 先生以外の大人とのふれ 

あいや放課後カフェも引き続きできればと思います。 

 

委員 田無駅の周りが以前から変化してきているように感じます。ゲームセンターやカラオ 

ケも少なくなり、どこで遊んでいるのかなと思います。 

振り込め詐欺が多いと聞いています。子供たちが受け子になる事件もあります。 

インターネットで薬が手に入る時代と聞くと心配になります。 

 

委員 田無小の卒業生が中学校に無事に登校できて、うまく中学校生活を送れたらいいなと思

っています。見守っていけたらいいなと思います。 

 

委員 かしわ会では、１１月２９日縁日、星空観察会 大きなイベントを予定しています。 

中学生にもボランティアとして参加してほしいと思っています。 

 

委員 クラブチームでの活動で、チームメイトや様々な大人とのかかわりがあり、よかったと 

思っています。受験に向けて、悩みを抱えながら生活しています。 

 

以上を持ちまして、第１回学校運営協議会を終了いたします。 

 


